



Werte Mitglieder und Helfer

Im Namen des OK Teams und unserer Jugend- und Hund-Gruppe, möchte ich mich ganz herzlich bedanken, für das erfolgreiche und gelungene Jugend-Plausch-Parcour vom letzten Sonntag, 13.06.2021.

Am Start durften wir im ganzen 13 Teams von 7 bis 16 Jahren begrüßen. Es waren Pratteler, Muttenser, vom oberen bis zum unteren Baselbiet die verschiedensten Gemeinden dabei. Vom weitem Erlach und Berner Signau waren auch kräftige Startende Jugendliche am Start.

Es waren einige knifflige Aufgaben dabei, die für die Einen leicht, für die Anderen schwerer zu bewältigen waren.

Ein grosses Dankeschön geht an alle Helfer, seien es Mitglieder, Nicht-Mitglieder, oder jene, die Taxi gespielt haben um die Helfer zu uns zu bringen.

Ein grosses Dankeschön geht auch an Melanie und Harry. Sie haben für einen hervorragenden Menu gesorgt, die Vorbereitungen haben bereits am Samstag begonnen und den ganzen Sonntag im Adlerblick in Anspruch genommen.

Nochmals ein Dankeschön an die JuHu- Gruppe, für ihr Engagement und die Koordination des Jugend-Plausch-Parcours.

Auch an all diejenigen, die fürs Essen geblieben sind. Gäste, Freunde, Eltern, usw.

Ich freue mich jetzt schon, auf den nächsten Jugend-Anlass im 2022.

Präsident

*R. Rosati*